

undefined - jeudi 8 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## 2 000 spectateurs sont attendus pour la Fête de la musique



*Autour de la table : Olivier Bonnard, maire, Sylvie Volo, secrétaire de mairie, Philippe Fillod, Ghislaine Pozzobon et Séverine Poëte, adjoints, Alexia Beaupâtre, trésorière du Sou des écoles, Ludovic Cheneval, adjoint et président de l'USCM Football, Alexandre Rabatel, trésorier de l'USCM.*

Les responsables de l'USCM Football et du Sou des écoles étaient présents lundi soir avec les représentants de la mairie pour une seconde réunion de préparation de la Fête de la musique. Le programme reste inchangé : après le groupe de pop rock Fastened Furious, ce sera le tour de Magali Ripoll, la chanteuse-instrumentiste de l'émission *N'oubliez pas les Paroles*, puis les amateurs de rock seront comblés avec cinq chanteurs qui feront revivre la légende des Rolling Stones.

Un point a été établi concernant l'avancée de la communication, les dispositifs prévus pour assurer la logistique de la sandwicherie, de la buvette, des parkings et la sécurité de près de 2 000 personnes attendues le mercredi 21 juin au stade Bracon.